
令和２年 １月市長定例記者会見 

 

日   時：令和２年１月８日（水） 午後１時３０分～ 

場   所：射水市役所会議室３０２ 

報道出席者：北日本新聞、富山新聞、北陸中日新聞、読売新聞、朝日新聞、 

 北日本放送、富山テレビ放送、庄東タイムス、 

ホットライン KOSUGI 

当局出席者：市長、企画管理部長、企画管理部次長、総務課長、未来創造課長、

生涯学習・スポーツ課長、政策推進課長 

 

○質疑応答の概要 

 

Ｑ１． V チューバーいみず雫について、YouTube における「しずくの気まぐ

れチャンネル」の第 1 回の動画内容と V チューバーへの期待について伺

いたい。 

 

Ａ１． 動画の内容については、１月１０日（金）から公開されるのでぜひご覧

いただきたい。期待としては、Vチューバーという新しい広報スタイルを

通じて、射水市の魅力を多くの方に知ってもらいたい。また、副次的な効

果としては、射水市も積極的に人工知能や IoT、ICTなどの通信技術を取

り入れながらより良い市民サービスの実現や射水市の魅力発信に繋げて

いきたい。また、公式 V チューバーの活躍もそれに繋げていければと考

えている。 

 

Ｑ２． 知事選について、現職と新人が出馬の意向を示し、今後県連の選考も始

まるが、市長としてはどのようなことを望んでいるか。 

 

Ａ２． 自民党県連の中で候補の一本化を図れないかと考えていると思う。私自

身もこの動向や結論をしっかり見守っていきたい。分裂選挙というのは、

どのような結果になるにせよ後の県政の運営、富山県の発展において

様々な影響が心配される。できるだけ分裂選挙を回避してもらうようお

願いしたい。 

 

 

 

 



Ｑ３． 知事選について、先日富山市の森市長が新田さんを支持することを表明

したが、市長のスタンス等コメントできることがあれば伺いたい。 

 

Ａ３． 自民党県連の中で候補者の一本化に向けた議論を進めているため、この

議論の推移を見守っていきたい。未来の富山県に対してどのような姿を

思い描いているのか、どういったことを目指していくのかを見極めてい

くことが大事である。そういった面も今後示されてくると思うので注視

したい。 

 

Ｑ４． Vチューバーいみず雫の動画について、動画のスタイルや長さについて

伺いたい。 

 

Ａ４． キャラクターは、人間の動きを連動させて動かしているため、環境が整

えば、YouTube チャンネルだけでなくイベント等で画面上に映し出しな

がらということも可能だと思うが、映像を作る中で、外の映像と連携でき

るか、技術的な問題もある。第１回目の動画は、約２分程度である。せっ

かくなので、V チューバーのキャラクターが思い切って元気よく発信し

てくれればと考える。 

 

Ｑ５． 知事選について、どちらの候補を支持するのか森市長が立場を明らかに

したが、市長の考えを伺いたい。 

 

Ａ５． 先ほども話したが、できるだけ分裂を避けてもらうよう自民党県連の調

整を期待しており、私自身もそれを見守っていきたいと考える。その上で、

富山県をどうしていくかといった議論も大事になり、それぞれの候補者

がこれからその点を示していくと思う。それも見極めながら一本化を進

めていければと考える。 

 

Ｑ６． 市長自身はどちらを支持するのか伺いたい。 

 

Ａ６． 今の状況で新人の方がどのような富山県を目指していくのか詳細な話

は聞けておらず、また、現職の石井知事も様々な思いを持っておられると

思う。おそらく県連などでは、今後、ご本人に話を聞いていくと思うが、

より良い富山県の実現に向けて分裂選挙を避けてもらえるよう期待した

い。 


